

鈴木収入役再任

収入役

鈴木信夫

方には益々ご健勝にてござ
盛夏の候、町民の皆様



活躍のこととお慶び申し上
げます。

さて私こと、七月一日付
て収入役を拝命いたしまし
た。誠に光榮であり再度の

導を賜りたくお願ひ申し上
げます。

現在わが光町は、健全財
政を堅持しつつ、全ての事

業が計画どおり執行され將
來に向かって大きく発展し
ておりますが、国際化、情
報化、活性化といわれる時
代を迎へ、更に社会全体が
急激な変化をしていく今日、

地方自治体をとり巻く環
境は益々厳しく行財政需
要は増大、行政への期待
は大なるものがあります。

時代の流れ変化を見極
め収入役としての本分を
ることはもとより、微力
ではありますが齊藤町政
の一翼を担い二十一世紀
に向けて、豊かさが実感
できるまちづくりに全力
を傾注することをお誓い
申し上げ、ここに就任の
ご挨拶といたします。

豊かさが実感できる まちづくりに全力を傾注

B&G財団光海洋センター建設決定書交付される！

去る6月8日東京都三田にある笹川記念会
館で、地域海洋センター建設決定書が、B&

G財団笹川良一會長から交付されました。

地域海洋センターは、ス
ポーツ・レクリエーション
リ入れ、健康増進や豊かな
人間性の形成の

競走の収益金によ
つて建設され
るもので、
B&G財団が、

大木会長が防犯功勞賞を受賞



防犯協会会長
大木正
(谷中)

今回の大木会長の受賞は、
多年にわたり地域の指導者
として、各種防犯活動を積
極的に推進し、地域における
防犯意識の高揚と各種犯
罪の防止に尽力された功労
が認められたものです。

白浜保育園（年長児35
人）と光楽園老人ホーム
の合同運動会（写真）が
5月18日に、老人ホーム
で行われました。

嶋田施設長の歓迎と励
ましの言葉を受け、午前
10時から元気一杯に競技
を開始しました。

▲12市町村を代表して謝辞を述べ
笹川会長に手渡す町長

競走の収益金によ
つて建設され
るもので、
B&G財団が、

5月20日に東京都（グラン
ドヒル市ヶ谷）で行われた
関東防犯協会連絡協議会表

西高野共同館で地鎮祭

西高野共同館新築のため
の地鎮祭が、梅雨の6月20
日の吉日に区の役員他関係
者が参加して行われました。
予算額約1500万円、36
坪、広い間取りと調理室に、
区民のみなさんは完成を心
待ちにしています。

なあ、完成は12月の予定
です。

通信員 土屋清（西高野）



老幼和やかな運動会



途中雨になり、会場を
光楽園社会館ホールに移
し、老幼和やかな交歓会
となりました。

通信員 山辺光男（木戸）

ハローつうしん